



# DESARROLLO HUMANO

SINTESIS  
ALUMNO: JARIB JAHZIEL HERNANDEZ TOLEDO  
PROFESORA: LUZ MARIA CASTILLO MORENO  
6TO CUATRIMESTRE  
1RA UNIDAD

## El desarrollo humano en México

Los seres humanos estamos en un proceso continuo de cambios desde que somos concebidos, dichos procesos tienen aspectos en común, con ciertas características como ser finidos o astutos y es justamente el campo del desarrollo humano el que se encarga de su estudio, observan la forma en como las personas cambian y las características que se mantienen, así como cuales son las más probables que cambien.

Los estudios obtenidos pueden influir de manera positiva en el desarrollo de los individuos, ya que se han encontrado aplicaciones directas a la crianza, salud y educación que pueden ayudar a prevenir conductas y problemas emocionales, como cierta investigación en Boston realizada en una escuela pública, ya que, los estudiantes que acudían con hambre tenían las calificaciones más bajas, que cuando implementaron programas de desayunos, las estudiantes comenzaron a mejorar sus calificaciones, puntualidad y problemas emocionales.

Otro estudio que demostró que el cerebro de los adolescentes no ha terminado de madurar permitió proponer que se les exima de pena de muerte a los adolescentes que han realizado delitos graves, además comprender el desarrollo adulto permite comprender a las diferentes personas, como las mujeres que regresan después de un permiso de maternidad, o las personas que pasan por una enfermedad grave o terminal.

## Estudio del ciclo vital

El desarrollo humano es un proceso que se desarrolla durante toda la vida y por lo cual se conoce como desarrollo del ciclo vital, que se han hecho estudios en niños dotados que han proporcionado mucha información acerca del desarrollo humano a largo plazo sobre el crecimiento y orientación.

## El desarrollo humano en la actualidad

El campo de estudio del desarrollo humano ha evolucionado para tener una descripción, explicación, predicción e intervención. Como cuando intenta describir el proceso de un niño al decir sus primeras palabras y además esta se encuentra en constante evolución, ya que las proposiciones y explicaciones son cada vez más completas y variadas de lo que eran hace 10 años, e inclusive con la tecnología actual es posible analizar a lactantes en busca de emociones y signos primarios. También ha sido una disciplina interdisciplinaria con la psicología, psiquiatría, sociología y ciencias de la familia.

## Desarrollo humano en México

La noción de desarrollo humano se refiere a la capacidad con la que cuentan las personas para elegir ante formas alternativas de vida que se pueden considerar valiosas para que las individuos puedan gozar de una vida larga y saludable. El IDH es una guía que ha servido como un aproximado del progreso no solo por sus recursos pero su libertad, además toma como promedio tres aspectos básicos del desarrollo humano que es, la esperanza de vida, índice de acceso al conocimiento y el índice de acceso a una vida digna.